



**Edle kleine Leckereien im Weckglas - pikant oder süss**

Bild: Löwenzahnhonigmousse mit Limette



**Erfrischende Saisonfruchtsäfte - täglich frisch gemixt**

Bild: Melonen-Orangensaft mit Verveine und Preiselbeer-Muffin



**Feines Gebäck zum Tee oder Kaffee**

Bild: Pistazienschnitten mit Marokkanischem Münztee

Der Unterschied liegt im Detail – Auf dieses legen wir besonders Wert.

pfifferling Störküche bietet Ihnen ein individuelles, zuverlässiges Catering direkt an Ihren Messestandort. Unser vielfältiges Fingerfood- und Snackangebot mit raffinierten saisonalen Kreationen wird täglich frisch zubereitet und auf Wunsch versorgen wir Sie gerne mit Getränken oder organisieren für Sie das Servicepersonal. Ob Sie nun eine ganztägige Standbewirtung, eine zeitlich begrenzte Anlieferung oder einen Event für Ihre Kunden planen – wir stehen Ihnen mit unserer Erfahrung zur Seite und erarbeiten mit Ihnen das passende Cateringkonzept.

In the detail lies the difference – It is exactly this to which we attach such importance.

Pfifferling Störküche offers you reliable catering in accordance with your special wishes, direct to the venue of your trade fair. Our range of artistically presented Fingerfood and Snacks consists of seasonal produce, prepared fresh on the day. If wished, we would be happy to provide you with beverages and service personnel. Please contact us for a proposition or a personal consultation. We are looking forward to working with you.

---

pfifferling Störküche  
Bottmingerstrasse 71  
CH-4104 Oberwil

---

T +41 61 301 17 01  
F +41 61 303 24 31  
M +41 79 646 72 42

---

info@pfifferling.ch  
www.pfifferling.ch

---